
第４回高知県デジタル化推進本部会議 会議録（概要）

日時：令和 4年 2月 16 日（水）13:00～14:00

場所：高知県庁第２応接室

次第：１ 本部長(知事)あいさつ

２ 県庁のデジタル化に向けた取組の進捗状況について

３ 主な基本政策におけるデジタル技術の更なる活用について

４ デジタル化推進計画のバージョンアップのポイント等について

５ その他

次第２・４・５については事務局から、次第３については各本部員から説明し、内容につい

て情報共有を行った。

質疑応答の概要

【本部長】

・コロナ禍において、１人１台端末を活用したオンライン授業は実施されているか。うまく

活用できた事例があれば展開し、普段使いを奨励してもらいたい。

【教育委員会】

・第６波において、長期の休校がなかったため、オンライン授業として十分な活用ができて

いない状況。

・準備を進めており、一部の学校では既に実施もしている状況であるので、１人１台端末を

活用したオンライン授業の実施を拡げていきたい。

【本部長】

・入札参加資格の電子申請は使ってもらえそうか。

【土木部】

・既存の土木行政総合情報システムに蓄積されているデータを申請に活用することができ、

手続にかかる手間をかなり軽減できるため、利用してもらえるものと考えている。

本部長(知事)からの総括

・ 行政手続のオンライン化について、順調に進んでいないところについては、今一度、精査

すること。単に紙から電子に置き換えるという発想だけでなく、デジタルトランスフォーメ

ーションというように、仕事のやり方自体を変えるということまでいって初めて意味がある

という部分もあるので、添付書類の省略や国の法令の改正要望などの検討をお願いする。

・ デジタル化の推進により、新たなシステムが順次導入されているところだが、これらのシ

ステムをいかに県民の皆さまに使ってもらうかが重要である。システムを入れて終わりでは

なく、活用してもらう方向にも知恵を絞って、取組を進めてもらいたい。


